

Última actualización: 11:27:42 Viernes, 21 de Febrero de 2014

Portada Nacional CC.AA. Internacional Opinión Actualidad Empresarial Actualidad Sanitaria A Fondo

Buscar

Noticias | Entrevistas

# Patronales y sindicatos se unen para exigir el cumplimiento de la Ley de Dependencia

Las organizaciones firmantes del VI Convenio de la Dependencia, tanto sindicales (FSS y CCOO y UGT) como empresariales (FED, Lares y Aeste) reclaman a las administraciones recuperar los objetivos iniciales del sector

Redacción EM 20-02-2014



Atrás

Las organizaciones sindicales (FSS y FSP de CCOO y FSP-UGT) y empresariales (FED, Lares y Aeste) firmantes del VI Convenio de la Dependencia convocaron una rueda de prensa para manifestar que retoman "El Observatorio de la Dependencia" para cooperar con las administraciones públicas y recuperar los objetivos iniciales de la Ley.

Según manifestaron las patronales y sindicatos durante la rueda de prensa conjunta, se unen "para reconducir la situación y avanzar en la reglamentación pendiente. Garantizar su cohesión territorial poniendo en marcha criterios de eficacia y eficiencia en el sistema de dependencia y fomentando la necesaria colaboración entre los ámbitos sanitarios y sociosanitarios". Además añadieron que todas estas labores deberán llevarse a cabo "sin dejar de apostar por la mayor profesionalización del sector, la consolidación de las inversiones, la generación de empleo de calidad, así como la mejora de la calidad en la prestación que se ofrece a las personas dependientes y a sus familias".

José María Gallardo, Secretario General de Lares explicó que "la sociedad española ha de evolucionar y prepararse para atender las necesidades de su realidad demográfica. Una realidad en la que ya hay dos millones de personas mayores de 80 años y que serán 6 millones en 2050".

En opinión de Jorge Guarner, presidente de Aeste, atender a este desafío "pasa por prestar servicios profesionales de calidad al ciudadano, y ello requiere que se exijan por parte de las administraciones unos requisitos mínimos de calidad y de acreditación por grado de Dependencia" y, además, "una estrecha colaboración entre administraciones, en materia de Sanidad y Servicios Sociales en beneficio de las personas y de los presupuestos públicos".

También intervino el presidente de la Federación Empresarial de Dependencia (FED), Alberto Echevarria, que aseguró que "el sector de atención a la dependencia es un sector generador de riqueza, de inversiones, creador de puestos de trabajo y que tiene retornos económicos importantísimos para la economía", pero que, a pesar de ello y debido a los recortes económicos "cada vez son más numerosas las plazas residenciales vacías, estimándose en más de 50 mil en toda España".

Por su parte, Pilar Navarro, secretaria de Salud, Sociosanitaros y Dependencia de UGT también señaló la preocupación en materia de empleo. "Se había tasado en unos 300.000 los puestos que generaría la Ley, pero a duras penas se crean la mitad".





	☐ Tarjeta Dorada
Origen :	
Destino :	
Salida :	60:00 ▼
Regreso :	60:00 ▼
Viajeros: 1 ▼	Comprar



## **EDICIONES AUTONÓMICAS**

### Andalucía

La Fundación Ageing Lab se presenta en sociedad en la Universidad de Jaén

El Gobierno andaluz considera que el Ayuntamiento de Jaén 'ya no tiene excusa' para prestar la atención domiciliaria

El secretario de Estado de Servicios Sociales se postula como líder del PP andaluz

Castilla y León

El Plan Municipal de Accesibilidad del Ayuntamiento de Valladolid recibe el Premio Cermi.es 2013

Ceoma y UDP participan en el proyecto 'Come por la vista'

El historiador Javier Burrieza en el Espacio Mayores

#### Euskadi

Descienden los casos de gripe

Bizkaia seguirá prestando el servicio de orientación jurídica para mayores

Seminario para cuidadores informales en San Sebastián

#### Galicia

Clece obligada a hacer indefinidas a una treintena de empleadas

Belén do Campo recibe a representantes de Cogami para seguir colaborando en materia de discapacidad Feijoó asegura que los servicios públicos seguirán siendo "una prioridad" en Galicia





La comarca del Vinalopó Mitjà cuenta con 685 plazas para mayores dependientes

El Centro Integral Oncológico Clara Campal, el tercer hospital de España en actividad oncológica

Bienestar Social convoca las ayudas para la atención a personas con discapacidad

Alfonso Hernández presenta, junto a César Antón, la puesta en marcha de la nueva plataforma de gestión de la dependencia

Los mayores de Lorca disfrutan de nuevo de su centro social

Comienzan los preparativos del 7º Congreso Nacional de las Personas Mayores de Cataluña

Servicios básicos de los centros de día, próximo curso gratuito de Aerte

Se crea la mesa estatal por los derechos de los mayores

Clece obligada a hacer indefinidas a una treintena de empleadas

Patronales y sindicatos se unen para exigir el cumplimiento de la Ley de Dependencia

- 1.- ¿Has sido testigo o partícipe de alguna noticia?
- Para enviarnos tus comentarios, puedes hacerlo a través de Internet.
- **3.-** Tu noticia aparecerá publicada en esta **sección**.





ENCUESTAS

en el mercado laboral?

No		
O Sí		

20 % 80 % concierto que las comunidades autónomas mantienen con el sector sociosanitario?

◎ No	56 9
O sí	
	44 % Votar

PUBLICIDAD | NUESTROS MAYORES PUBLICACIONES | CONTACTO | AVISO LEGAL | CRÉDITOS